

Fecha: 20/08/2025 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

\$37.385 \$93.750 \$93.750

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

1.500 500 500 39,88%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 4

Finaliza la construcción del nuevo Instituto Teletón en Rancagua

Este centro de rehabilitación beneficiará a más de mil 200 niñas y niños que actualmente viajan a Santiago o Talca para recibir tratamiento.

on el 100% de las obras de construcción terminadas, y en el marco del Día de la Solidaridad, se realizó un recorrido por el nuevo Centro de Teletón O'Higgins, encabezado por el gobernador regional, Pablo Silva Amaya, la directora general de Fundación Teletón. María José Zaldívar, iunto al vicepresidente eiecutivo de Teletón, Ademir Domic, el director médico nacional de Teletón, Bruno Camaggi y el niño embajador de la campaña Teletón 2025.

Alan García. Este nuevo edificio se suma a la red de institutos a nivel nacional, el cual fue financiado íntegramente por el Gobierno Regional de O'Higgins por más de 12 mil 679 millones de pesos. "Este centro, cuenta con el 100% listo en lo que se refiere al edificio (...) solamente falta la construcción del paradero y accesos laterales y ya estaríamos en condiciones de entregar el edificio. Luego viene la compra de equipamiento que en su mayoría es importado. Creemos que antes de finales de este año ya estaría funcionando la Teletón", aseguró el gobernador regional, Pablo Silva Amaya.

"Esta es una obra financiada por el Gobierno Regional y que incluye el equipamiento v dos vehículos. Nos parece muy importante que esto -la entrega del edificio- se concrete antes de la nueva versión de la cruzada solidaria". agregó la autoridad.

En tanto, María José Zaldívar, directora general de Fundación Teletón. manifestó que "este nuevo instituto es mucho más que un edificio: es el corazón de miles de personas hecho realidad. Gracias al apoyo del Gobierno Regional, 1.200 familias de O'Higgins ya no tendrán que viajar a Santiago o Maule para atenderse. Pero para que esta obra siga viva, necesitamos de todos. Este 28 y 29 de noviembre la Teletón nos convoca, porque son más de 32 mil familias a lo largo de Chile que dependen de nuestra solidaridad".

Por su parte, Alan Gar-

cía, niño embajador de la campaña Teletón 2025 resaltó que "muchas familias se atienden en otros lugares y ahora van a poder tener un instituto de Teletón más cerca. Eso me parece bastante lindo... Y también probé los juegos. Están todos aprobados, son bacanes"

El centro contará con 4.155m2 construidos de altos estándar junto a importante tecnología avanzada, lo cual permitirá que más de mil 200 pacientes de O'Higgins eviten viaiar a otras regiones y reciban su terapia en Rancagua. Bruno Camaggi, director médico nacional de Teletón, sostuvo que "gracias al apoyo de todos quienes hicieron posible este proyecto, hoy damos un paso concreto hacia una sociedad más inclusiva. En Teletón creemos en una rehabilitación integral, por eso aquí encontrarán no sólo atención médica y terapéutica con los más altos estándares, sino también espacios de arte, deporte, piscina terapéutica y tecnología muy avanzada, con un laborato-





rio ortoprotésico".

La apertura del centro se proyecta para el segundo semestre de 2025, una vez que se obtengan los permisos necesarios para su funcionamiento.

Finalmente, el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, anunció un proyecto "para dotar a cada municipio con un vehículo

especial de traslado de pacientes hacia el Teletón, Por lo que los 33 municipios de la Región de O'Higgins van a tener un vehículo especializado y exclusivo para estos fines. Está trabajado. conversado con ellos, las condiciones técnicas las ha dado la Teletón, así que serán vehículos especializados para ello".